



こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年8月1日
白山保育園

セミの鳴き声も本格的になってきましたね。毎日暑い日が続いていますが、保育園では熱中症にならないよう遊ぶ場所や時間帯の工夫をしながら、“夏ならではの”遊びが楽しめるようにしています。水遊びや絵の具、泥あそびなどに最初は少し抵抗のあるお子さんも、お友達の様子を見て「自分もやってみようかな」と加わって、とても楽しそうに遊んでいます。

ご家庭でも楽しいことの多いこの季節、水分補給と休憩・休息の時間をうまくとり入れながら夏を元気に楽しく過ごしていきましょう。

🌻 今月の予定 🌻

- 1日(金) 園医健診(0歳児)
- 27日(水) 誕生会(幼児クラス)
- 29日(金) 縁日ごっこ(幼児クラス)

【9月保育参観の予定】

つくし組

9月1日(月)～12日(金)

ちゅうりっぷ組

9月16日(火)～10月10日(金)

長い夏休みが始まります。区役所から、一つ提案です。夏休みに「できる」「できるようになった」を経験することはとても大切です。そこで、区役所では、「自分自慢」を募集しています。「できる」「できるようになった」をこっそり自慢してみてください。(『麻生区 自分自慢』で検索してください)



麻生区役所地域みまもり支援センターより



かながわ福祉サービスより第三者評価ア

ンケート調査ご協力のお願いがきています。

福祉サービス第三者評価事業は「福祉サービスの質の向上」と「利用者のサービス選択に資する情報提供」を目的に実施されます。9月にWEBアンケートを行います。

詳細は後日お知らせします。ご協力よろしくお願ひします。

「なんでも相談ルーム」始めました!

職員に気軽に相談していただけるように
Logo フォームで予約を受け付けています。
詳しくは資料室をご覧ください。



園長のきいてきて

(保護者の皆さんにもお伝えしたいちょっとしたおはなし)

子ども達(3歳児クラス)がガラス絵をするので見に行くと、ちょうど担任が絵の具をコップに入れて並べたところ。「いらっしゃい、いらっしゃい、どれにしますか!」と担任の威勢のいい声に、子ども達はちょっと悩みながら「これ!」と選んでいました。ガラス絵をする楽しさと、自分で「どれにしようかな～」とわくわくしながら色をえらぶ楽しさ。保育者のちょっとした声かけで楽しさが膨らむな。と感じた一場面でした。



【お願い】 お便り等配布物について、イラストの入ったお便り類の SNS 等へのアップはイラスト著作権の問題がありますのでお控えください。

出典: メイト イラスト&文例2